
議員氏名：浜井 直彦 

議案番号：議員提出決議案第２号 

案 件 名：葛川水系周辺の「防災・減災まちづくり」を求める決議について 

討論内容： 

私は、 

「 議員提出 決議案第 2号 」について 

「賛成」の立場で討論いたします。 

 

決議事項としては必ずしも満足できる内容ではありませんが、豪雨災害により被災された

町民のことや再び起こりえる被害を考えると少しでも改善に進めるのが今回の決議だと解

釈致しました。わたくしは先だって 11 日に「町の治水対策の強化を求める決議案」を提出

しましたが、賛成少数により否決。いろいろなご意見をいただきましたが、多くは新庁舎建

設の遅延をイメージされるようで、今回の決議案からはその文言は除外されており全体を見

渡した物足りない内容となりました。執行者側の説明でも、新庁舎整備が川への影響は無い

と繰り返し説明があったように、今後の計画にもある町の行政機能集約事業が、間違ってで

も町民を悲しませる溢水や被害を増やしてしまうようなことは無いように進めてほしいと

願う思いが理解されない事に言葉を失いました。 

半世紀に一度であろう町による超大型事業ともいえる新庁舎建設を含めた各種事業が結

果的に町にとってマイナスとなることの無いよう、周辺雨水等の管理に配慮され、県や国と

連携し葛川水系全体の治水対策をいち早く強化していただけることを切に願い、本議案に対

し「賛成」と致します。 


